

ザ・もつともきた 最北船と142号



防げ!! テロの脅威

関係機関と合同でテロ対策訓練を実施

去る11月6日、稚内海上保安部は、稚内警察署や札幌入国管理局稚内出張所をはじめとする関係機関と共に稚内港国際テロ対策合同訓練を実施しました。

本訓練の想定は、稚内港に入港予定のフェリーにテロリストが乗船しているとの情報があったら発動したもので、稚内港危機管理コアメンバーの緊急参集等を実施し稚内港国際テロ現地対策本部を設置するというものです。

海上部門においては、洋上警戒中の巡視艇「きたかぜ」が港内に侵入してくる不審船に対して進路規制を実施する等して



不審船を規制する「きたかぜ」

不法上陸を企むテロリストを制圧、逮捕しました。陸上部門では、入国管理局による偽造パスポート所持者を発見・連行し、税関職員が発見した爆発物を警察署が処理する爆発物処理訓練を行なう等各機関の連携強化を確認し対応能力を高めました。

11月4日、稚内港外国船舶安全対策連絡協議会(会長・日本通運(株)稚内支店長)による安全推進活動が実施されました。

冬の荒波にご注意下さい! 〜稚内港外国船舶安全対策連絡協議会〜



外国船の乗組員に対し、海難防止を呼びかける海上保安官

乗組員等に対して海難防止を呼びかけました。冬の宗谷地方は強風で波が高くなることから多くなることから海岸への乗揚げや衝突、積荷の荷崩れや浸水等の海難を未然に防止するためにも、安全意識の向上が必要不可欠と考えております。



発活動を推進し、稚内港の円滑な発展に寄与することを目的として平成6年2月に稚内市の船舶代理店業及び水産加工関係者により設立され、現在の会員は23団体となっています。

12月6日に開催される名士カラオケ歌謡祭に、今年も稚内海上保安部長が参加いたします。ご期待下さい。(担当)

11月25日朝、第一管区海上保安本部に利尻島からの急患搬送要請がありました。当日は荒天のため道の防災ヘリが飛行出来なかつたことから稚内保安部所属の巡視船「もつとも」が緊急出港してこれに対応し、稚内港で救急車に、稚内空港で千歳航空基地の航空機に引き継ぐという海、陸、空の連携の結果、患者は無事に札幌市内の病院に搬送されました。また、27日にも急患搬送の要請を受け、巡視船「れぶん」が対応して患者を無事に稚内市内の病院に搬送しております。

急患搬送 ～命のリレー陸・海・空～

11月25日朝、第一管区海上保安本部に利尻島からの急患搬送要請がありました。当日は荒天のため道の防災ヘリが飛行出来なかつたことから稚内保安部所属の巡視船「もつとも」が緊急出港してこれに対応し、稚内港で救急車に、稚内空港で千歳航空基地の航空機に引き継ぐという海、陸、空の連携の結果、患者は無事に札幌市内の病院に搬送されました。また、27日にも急患搬送の要請を受け、巡視船「れぶん」が対応して患者を無事に稚内市内の病院に搬送しております。